

2024-04-16

Elecciones 2024: Candidata del PRD CDMX le ganan los nervios durante debate; recibe críticas en redes

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://plumasatomicas.com/noticias/elecciones-2024/elecciones-2024-candidata-del-prd-cdmx-le-ganan-los-nervios-durante-debate-recibe-criticas-en-redes/>

No hay nada más traicionero que tú mismo en momentos de estrés y tensión crítica, ya dependerá de ti cómo lo manejes, si te bloqueas o sacas provecho, lamentablemente para esta historia nos referiremos a la parte negativa, y es que en estas elecciones 2024 a una candidata del PRD CDMX le ganaron los nervios durante el debate y ya recibió decenas de críticas.

Lo hechos ocurrieron en el debate chilango que realizó el Instituto Electoral de la Ciudad de México en el que participó la candidata a diputada de la CDMX Nadia Elizabeth Macías Leonel, quien busca representar al partido por el Distrito 20, cabecera de Cuajimalpa de Morelos.

Candidata del PRD CDMX le ganan los nervios durante debate de elecciones 2024

La moderadora indicó el tema que era "Transparencia y Buen Gobierno" y le dio a Nadia Macías un minuto para exponer su tema; sin embargo, la candidata perredista se quedó en silencio. Pese a los intentos de la conductora por hacerla hablar, la joven no dijo nada por más de 30 segundos.

Como se puede ver en el video, uno de sus colegas se acercó a darle un abrazo para apoyarla y Nadia Macías apenas dijo 10 palabras durante todo el minuto que duró su "intervención", finalmente el segundo moderador del debate señaló que su tiempo se terminó.

Las críticas no se hicieron esperar e inmediatamente en las redes sociales señalaron que el nivel que tienen los políticos actualmente es muy bajo o que incluso fue una forma de perder toda su carrera política en menos de un minuto.

"Que pena nuestros políticos", "eso no es nerviosismo, es falta de preparación", "es por eso que se les debe exigir un mínimo de estudios", "cómo perder un debate y tu carrera política en menos de un minuto", fueron algunos de los comentarios que hicieron hacia la candidata quien posiblemente tendrá un difícil despegue en la política mexicana para los próximos años.